

Nom : Glorieux
Prénom : Philippe
Région : Aquitaine

Profession de foi :

J'ai 55 ans, je suis né à Roubaix (59) et je vis à Pau (64).

Je suis photographe depuis plus de 25 ans, photo-journaliste, puis artisan photographe et maintenant photographe auteur. De formation scientifique, même si je n'ai pas été jusqu'au diplôme (fac de math, physique, informatique), j'ai l'esprit de synthèse et une facilité pour l'informatique en général. J'ai eu un parcours atypique, quatre ans de ballades en Afrique francophone à vendre des livres, puis New-york un an 1/2, où j'ai appris les bases de mon métier. J'ai trois grands enfants 20, 20 (ma fille est adoptée) et 22 ans, ils sont indépendants géographiquement.

Je vis donc seul, quand je ne suis pas en reportage, je travaille chez moi (3/4 de mon temps). Je passe beaucoup de temps devant mes écrans, à travailler (les photos), à gérer mes réseaux (indispensable dans mon secteur).

J'ai été président du syndicat des photographes de ma région GNPP avec la mise en place d'une newsletter mensuel. j'ai créé plusieurs sites sur WordPress dont www.glorieux.fr - www.harmonio.fr

Je viens de réaliser et éditer un livre initiatique et photographique sur Les Chemins de Compostelle : La Voie(x) du Cœur.

Je suis entrain de mettre en place un collectif de photographes, rédacteurs, infographes.

J'aime participer et m'engager, j'aime les réflexions et passer aux actes. Je suis calme, posé, sachant prendre du recul, plus dans l'action que dans la réaction, je suis ouvert aux idées, sachant me remettre en question.

Je suis particulièrement intéressé par la philosophie du monde des logiciels et plates-formes libres. Je connais et maîtrise (suivant mes besoins d'utilisation) linux, open-office, gimp, etc. Je suis prêt à m'investir autant dans l'auto-formation, que sur la veille technologique, la mise en place d'outils numériques, la formation des membres.

Dans un monde où la communication de l'information est si importante, où les multinationales s'approprient les plus grands médias, où les industries du numérique sont les plus riches. Je pense que le respect de la vie privée, les possibilités de choisir son information, son système d'exploitation, sa liberté numérique, son pouvoir d'action participatif doivent être particulièrement importants à mettre en œuvre, à partager tous en restant vigilant.

Je pense que ce sont des outils formidables d'éducation, de démocratie participative, d'ouverture, de recherche de plus d'humanité et de liberté.

Je pense que je peux apporter ma pierre à l'édifice de cette mission.

Voilà, voilà à votre disposition, :)

Philippe

Photographe Auteur 33 6 87 60 36 13

<http://glorieux.photodeck.com/>
<http://www.glorieux.fr> - philippe@glorieux.fr
<https://www.facebook.com/glorieuxphotographie>
<http://eepurl.com/bvLrxH>